

日浦緑の少年団

連絡先：松山市河中町甲 188 番地 1

代表者：松山市立日浦中学校

<活動の様子>



「日浦の特産竹炭プロジェクト」

<目的>

私たちの学校がある日浦地区の特産である竹を使った「竹炭づくり」を行い、炭焼きの伝統技術の継承と自然環境の保全に努める。地域の方々との活動を通して交流を図るとともに、作った竹炭や竹酢液を地域のお年寄りや松山市民に寄贈し、日浦の魅力を発信する。

<事業内容>

日浦地区の竹林から、竹を伐採し、その竹を利用して竹炭焼きを行った。地域の竹炭名人や愛媛大学の教授をお招きし、竹炭焼きの指導をしていただいた。できた竹炭は、袋詰めや装飾をして、地域のお年寄りや、お世話になった方々へ寄贈した。

<市民の参画や他団体との連携>

- ・興居島中学校の生徒と竹炭焼きを合同で実施し、学校間交流を行った。
- ・日浦地区の竹炭名人や、愛媛大学の教授に指導をしていただいた。

<市民に対するPR>

- ・「日浦秋季大運動会」で、訪れた地域や来賓の方々に竹炭を紹介し寄贈した。
- ・2017年10月14日（土）に行われた、「松山市みんなの生活展2017」に参加し、「竹炭づくり」の紹介と寄贈をし、環境保全や日浦の魅力を発信した。
- ・11月18日に香川県で開催された「全国育樹祭」で『みどりの奨励賞』を受賞し、全国に本校の緑の少年団活動を発信することができた。